

ABSTRAK

Zulkifli salawali, (Hubungan Historis Bualemo Sulawesi Tengah dan Boalemo Gorontalo Abad Ke – XX) Skripsi, Gorontalo, Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2012.

Penelitian ini difokuskan pada kajian historis Bualemo Sulawesi Tengah dan Boalemo Gorontalo. Pemilihan fokus penelitian ini berdasarkan pertimbangan, Secara spasial pembahasan penelitian ini difokuskan di dua wilayah, yakni wilayah Bualemo di Sulawesi Tengah dengan Boalemo di Gorontalo. Sedangkan secara Temporal penelitian ini lebih memfokuskan pada kajian historis Bualemo Sulawesi Tengah dan Boalemo Gorontalo Abad ke – XX. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah perjalanan historis Bualemo Sulawesi Tengah dan Boalemo Gorontalo serta Bagaimanakah hubungan historis Bualemo Sulawesi Tengah dan Boalemo Gorontalo,

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode penelitian sejarah (*historical method*). Pengertian metode penelitian sejarah disini adalah suatu proses menguji dan menganalisa secara kritis rekaman dan peninggalan masa lampau. Metode penelitian sejarah adalah suatu kumpulan yang sistematis dari prinsip-prinsip dan aturan-aturan yang dimaksudkan untuk membantu dengan secara efektif dalam pengumpulan bahan-bahan sumber dari sejarah, dalam menelaah/menilai sumber-sumber itu secara kritis, dan menyajikan suatu hasil sinthese (yang biasanya dalam bentuk tertulis) dari hasil - hasil yang dicapai. Secara umum penerapan metode penulisan sejarah yang mengacu pada prosedur penelitian sejarah menuntut kejelian dan kemampuan untuk mengkolaborasikan beberapa kerangka metode yang telah dipakai oleh penulis sebelumnya, seperti sejarawan yang memaparkan kerangka penulisan sejarah 1) Heuristik, yakni kegiatan menghimpun jejak-jejak sejarah masa lampau; 2) Kritik, yakni menyelidik apakah itu sejati baik bentuk-bentuk maupun isinya; 3) Interpretasi, yakni menetapkan makna dan saling hubungan dari fakta-fakta yang diperoleh; 4) Historiografi/ Penyajian, yakni menyampaikan sintesa yang diperoleh dalam bentuk kisah.

Sesuai dengan hasil penelitian dan sumber data yang di dapatkan bahwa, Bualemo dan kabupaten Boalemo dalam tinjauan historisnya memiliki hubungan yang masih sangat erat sesuai dengan hasil penelitian dan data baik itu data sekunder maupun data primer menyimpulkan bahwa terdapat hubungan sejarah Bualemo Sulawesi Tengah dan Kabupaten Boalemo, salah satu contoh dalam segi bahasa kedua daerah memiliki kesamaan bahasa yakni bahasa Gorontalo.

Kata Kunci : Sejarah, Bualemo Sulteng, dan Boalemo Gorontalo